



Aus EDEKA Neubert wird EDEKA Maaß

- Thomas Neubert übergibt an Jens Maaß
- Stabwechsel zum 2. November
- Team und Konzept bleiben

Dortmund, 31. Oktober 2023. Schon seit vielen Jahren arbeiten Thomas und seine Mutter Danuta Neubert Hand in Hand mit Jens Maaß, um die Dortmunder mit frischen Lebensmitteln zu versorgen. Nun gibt der selbstständige Kaufmann den Staffelstab an seinen langjährigen Marktleiter weiter und der Supermarkt an der Hagener Straße wird zu EDEKA Maaß. Thomas Neubert verabschiedet sich aus persönlichen Gründen. „Mein Vater hat den Markt 2004 eröffnet, schon damals haben Jens Maaß und ich mitgewirkt. In den vergangenen zehn Jahren hat er mich als Marktleitung stark unterstützt und wir haben den Standort gemeinsam weiterentwickelt. Auch wenn mir der Abschied schwerfällt, freue ich mich sehr, dass Jens Maaß meine Nachfolge antritt. Denn er kennt den Markt, die Kundschaft und das Team genauso gut wie ich. Ich wünsche ihm für seine Selbstständigkeit viel Erfolg und immer ein glückliches Händchen“, so Thomas Neubert.

Vom Marktleiter zum selbstständigen Kaufmann

Jens Maaß war in den vergangenen 22 Jahren in verschiedenen EDEKA-Märkten als Marktleiter aktiv – zuletzt bei EDEKA Neubert, wo er schon nach seiner Ausbildung zum Kaufmann im Einzelhandel Station machte. An der Seite von Thomas Neubert hat er sich in den vergangenen Wochen auf seine neue Aufgabe als selbstständiger Kaufmann und Marktbetreiber vorbereitet: „Ich bedanke mich herzlich bei Thomas Neubert für das Vertrauen. Ich hatte schon immer den Gedanken, mich selbstständig zu machen. Dass es nun mit dem Markt klappt, in dem ich schon so lange arbeite, freut mich umso mehr. Gemeinsam mit meinem Team werde ich den Standort in Familie Neuberts Sinne weiterführen“, so der 47-jährige Dortmunder. Die 41 Mitarbeitenden bleiben Teil des Marktes und werden bei EDEKA Maaß angestellt.

Marktkonzept besteht fort

Der ca. 800 Quadratmeter große Lebensmittelmarkt bietet mehr als 13.000 Produkte. Jens Maaß hält am Marktkonzept fest und knüpft an die Schwerpunkte von Familie Neubert an: „Mir ist wichtig, dass wir ein gemütlicher Familienmarkt bleiben, in dem unsere Kunden gerne einkaufen und sich beraten lassen. Daneben setze ich weiterhin auf Frische, Qualität und ein regionales Angebot.“ Eine kleine Veränderung gibt es aber doch: Der Existenzgründer investiert in digitale Preisetiketten, um Papier einzusparen und die Prozesse zu vereinfachen.

Wegen einer Inventur öffnet EDEKA Maaß am 2. November 2023 erst um 13 Uhr – dann unter der neuen Firmierung EDEKA Maaß.



Über EDEKA Rhein-Ruhr

EDEKA Rhein-Ruhr betreibt im Verbund mit selbstständigen Kaufleuten in Nordrhein-Westfalen und angrenzenden Regionen in Niedersachsen und Rheinland-Pfalz rund 700 Vollsortiment-Lebensmittelmärkte unter den Marken EDEKA und Marktkauf sowie über 250 Getränkemärkte (mehrheitlich unter der Marke trinkgut). Der Fleischhof Rasting und die Bäckerei Büsch gehören als Produktionsbetriebe ebenfalls zu EDEKA Rhein-Ruhr. Das genossenschaftlich organisierte Unternehmen mit Sitz in Moers erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von rund 5,9 Milliarden Euro. Mit fast 50.000 Mitarbeitern gehört es zu den größten Arbeitgebern und Ausbildungsbetrieben in der Region. Täglich vertrauen mehr als eine Millionen Kunden auf die EDEKA-Frische, auf Qualität und Sortimentsvielfalt.

Kontakt

EDEKA Maaß

Hagener Str. 310-314, 44229 Dortmund

Öffnungszeiten: Mo - Sa 7 bis 20 Uhr

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr

Kerstin Holla, Edekaplatz 1, 47445 Moers

Telefon: 02841/209 2272, E-Mail: rr-presse@edeka.de